



Facultad de Ciencias  
Decanato

Comisión de Garantía de la Calidad  
Grado en Matemáticas

Acta de la reunión del 7 de febrero de 2018

**ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN MATEMÁTICAS  
CELEBRADA EL DÍA 7 de FEBRERO de 2018  
(Aprobada en la reunión del día 9 de julio de 2018)**

En el aula B2S del Departamento de Matemáticas, a las 17:00 horas del 7 de febrero de 2018 se reúne la Comisión de calidad del Grado en Matemáticas, presidida por la coordinadora, la profesora M<sup>a</sup> Ángeles Mulero Díaz, para tratar los puntos del orden del día.

Asisten a la reunión: Francisco Javier Alonso Romero, Cristina Dorado Calasanz, M<sup>a</sup> Cruz Gallego Herrezuelo, Miguel González Velasco, Carmen Marín Sánchez, M<sup>a</sup> Ángeles Mulero Díaz y Fernando Sánchez Fernández.

**1. Aprobación de las actas pendientes.**

Se aprueba el acta de la reunión de 25 de enero de 2018.

**2. Modificación del plan de estudios del Grado en Matemáticas.**

La coordinadora informa sobre la reunión mantenida con la Decana y el Responsable de calidad.

La profesora Carmen Marín indica que hay un descontento general en la Facultad de Ciencias con los planes de estudios. En su opinión, las comisiones de calidad deberían hacer las propuestas correspondientes.

Se discuten los detalles de una propuesta de modificación del primer curso del grado en Matemáticas para incluir tres asignaturas básicas de formación matemática. Se acordó elevar esta propuesta a la Comisión de Calidad de la Facultad de Ciencias.

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:45 horas.

M<sup>a</sup> Ángeles Mulero Díaz.  
Coordinadora de la Comisión de calidad del Grado en Matemáticas.